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1 Begrüßung

Als Protokollführerin wird Anna Thielen bestimmt.

Der Vorsitzende des Allgemeinen Studierendenausschusses Annika Kiefer eröffnet die Sitzung um

12:33 Uhr.

Der Versammlungsort ist das Büro und der Discord-Server des AStA der Hochschule Trier.

Es wird festgestellt, dass der Allgemeine Studierendenausschuss beschlussfähig ist.

Die folgenden Mitglieder des AStA sind anwesend: Annika Kiefer, Jacqueline Günther, Tim Lam-

brecht, Tobias Lotz, Heidi Meyenberg, Lynda Ndada, Dominik Petersdorf, Nicolas Schuler & Anna

Thielen

Die folgenden Mitglieder des AStA fehlen entschuldigt: Janis Koslowski

Die folgenden Gäste sind anwesend: Sarah Nestler, Mitglied des StuPa

2 Anträge

2.1 Anschaffungen für die Zelte

Jacqueline betritt um 12.38 Uhr die Sitzung.

Tim betritt um 12.39 Uhr die Sitzung.

Es wird der Antrag gestellt, ein LED-Beleuchtungssystem mit vier Lichtleisten à 15 Watt, dimmbar,

zwei Ersatzrohren für den Sorrento-Heizstrahler, drei Halterungen für den Heizstrahler, vier

Bodenplatten und fünf Universalclips für das Zelt anzuschaffen.

Es wird über den Antrag abgestimmt.

Der Antrag wird einstimmig angenommen.

Es ergeht der Beschluss (178_1).

3 Protokollannahme

Das Protokoll 177 der Sitzung vom 18. Mai 2022 wird angenommen.
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4 Berichte

4.1 SWT-Busverbindungen

Ab Mittwoch (25.05.2022) wird die SWT wieder die Nachtbuslinie aufnehmen. Die Buslinie 14 kann

momentan leider nicht angeboten werden. Die SWT gab jedoch eine offizielle Zusicherung ab, diese

zumWintersemester wieder aufzunehmen. NächsteWoche Dienstag (31.05.2022) berät sich der AStA

mit dem AStA der Universität Trier über dieses Thema.

4.2 Trennwände

Das Finanzreferat hat Trennwände für die Laptops bestellt, damit diese geschützt gelagert sind.

4.3 Abschlüsse

Die Abschlüsse 2019/2020 sind fertig bearbeitet. Auf der nächsten Sitzungwerden die Abschlüsse von

2018/2019 verlesen.

4.4 Wahlurne

Dominik schlägt vor, weitere Wahlurnen anzuschaffen.

4.5 Kooperation Bibliothek und AStA

Lynda möchte eine Kooperation mit der Bibliothek eingehen. Hauptziel ist es den Bekanntheitsgrad

der AStA durch gezielte Werbemaßnahmen auf Instagram zu steigern.

4.6 AStA-Server

Alle AStA-Mitglieder wurden in der AStA-Nextcloud registriert. Einige Programme funktionieren

momentan leider nur mit Einschränkungen.

4.7 Sommerfest

Fünf Fachschaften beteiligen sich am Sommerfest. Die wichtigsten Angebote (Sicherheitsdienst, Sa-

nitätsdienst und Getränkelieferung etc.) zur Planung der Veranstaltung, liegen bereits vor. Es wird

darüber diskutiert, ob es sinnvoll wäre für den Tag eine Versicherung abzuschließen. Weiterhin soll

ein Volleyball -und Beerpong Turnier stattfinden. Die finanzielle Kalkulation wird bis Montag den

30.05.2022 fertig gestellt sein.
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4.8 AStA-Kino

Annie schlägt vor im Sommer ein Open Air Kino auf dem Hochschulgelände zu planen. Das Thema

wird auf die nächste Sitzung vertagt.

4.9 StuPa-Wahl

Annika hat eine E-Mail zur Anfrage einesWahllokals (Aula) an das Präsidium geschickt. DieWahl soll

am 14.06.2022 und 15.06.2022 jeweils von 9.30 Uhr bis 15.30 Uhr stattfinden. Momentan haben sich

drei Kandidaten, zwei aus demFachbereichWirtschaft und einer aus demFachbereich Informatik, zur

Wahl aufstellen lassen. Es gingen bisher einige Briefwahlanträge ein.

5 Sonstiges

Annika wurde zur Wahl des Vorstandes der LandesAStenKonferenz (LAK) aufgestellt.

Annika Kiefer schließt die Sitzung um 13.18 Uhr.
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6 Bestätigung des Protokolls

Die Vorsitzende des Allgemeinen Studierendenausschusses sowie die Protokollführerin dieses Proto-

kolls bestätigen mit Ihrer Unterschrift unter diesem Protokoll, dass selbiges inhaltlich korrekt ist und

alle darin aufgeführten Beschlüsse so wie beschrieben vom AStA getragen werden.

Annika Kiefer Anna Thielen

(Vorsitzende) (Protokollführerin)

6


